
PROCÈS-VERBAL
CONSEIL EXÉCUTIF DE LA SOGÉÉCOM

14 janvier 2013

Présences:
Délégué à la 
coordination Béatrice Venne

Délégué à 
l'information

Sarah Gagnon-
Boisvert

Délégué aux affaires 
internes François Poitras

Délégué à 
l'animation 
culturelle

Alexandrine 
Larson-Dupuis

Délégué aux affaires 
externes Thomas Nérisson

Déléguée à la 
mobilisation

Béatrice Gervais

Délégué à la 
pédagogie absente

Délégué à la 
trésorerie

absente

Délégué à la 
formation continue

absent

Adjoint-e-s : Nicolas 
Dionne
Observateurs/observ
atrices :  Émilie 
Champoux, Hugo 
Séguin-Bourgeois

0. Procédures d'ouverture

0.1 Ouverture à 18h  34  

Proposée par François Poitras
Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis
Adoptée à l'unanimité

0.2Præsidium

Que François Poitras et Béatrice Venne soient respectivement président et secrétaire. 

Proposée par Béatrice Gervais
Appuyée par Thomas Nérisson
Adoptée à l'unanimité

0.3Lecture et adoption de l'ordre du jour

Que l’ordre du jour soit le suivant :
 0. Procédures d’ouverture
 0.1 Ouverture



 0.2 Praesidium
 0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
 0.4 Lecture et adoption du procès verbal
 (qui est dans le message, veuillez l’avoir lu préalablement)
1. Coordination
 1.1 Employés
     1.1.1 Émilie
            1.2.1.1 Mandats de la semaine
     1.1.2 Hugo
           1.1.2.1 Mandats de la semaine
  1.3 Suivi des mandats
  1.4 Élections partielles
  1.5 AG
       1.4.2 Propositions
2. Mobilisation
  2.1 Retour sur le comité mob
3. Trésorerie
4. Externe
  4.1 Prochain CRAM
5. Interne
  5.1 Intersyndicale

  5.2 Comité de révision de la Charte
6. Animation
  6.1 Retour sur la journée de formation
  6.2 Prochains Bières et débats

6.3 40 ans de la Soge
7. Information
  7.1 Matériel d’information
  7.2 Agenda
8. Pédagogie
9. Formation continue
10. Varia
  10.1 Technicien informatique pour le serveur
11. Levée

Proposée par Béatrice Venne
Appuyée par François Poitras
AU

0.4 Lecture et adoption du procès verbal

Que l'on adopte le procès verbal du 7 janvier tel quel. 

Proposée par François Poitras
Appuyée par Béatrice Venne
AU



1. Coordination

1.1 Employés

1.1.1 Émilie

1.  1  .1.1 Mandats de la semaine  

Que les mandats d’Émilie pour la semaine soient :
- Comptabilité (comptable)
- Logistique AG 
- Logistique 40 ans de la SOGÉÉCOM
- Caisse (T4, dépôt, signataires)
- Trancheuse

Proposée par Béatrice Venne
Appuyée par Thomas Nérisson
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée de passer au point 7. Information. 

Proposée par Béatrice Venne
Appuyée par Thomas Nérisson
Adoptée à l'unanimité

7. Information

Retour au point 1.1.2

1.1.2 Hugo

1.  1  .2.1 Mandats de la semaine   

Que les mandats d'Hugo pour la semaine soient :
- Trouver quelqu'un pour faire une présentation de 10 minutes sur le projet de loi C-45 à l'Ag du 
22 janvier
- 40 ans de la SOGÉÉCOM (contacter les vieux de la vieille)
- Préparer le nouveau Centre de doc
- Bilan GGI à Maisonneuve/ABC de la GGI au local (en cours – travail à long terme)

Proposée par Béatrice Venne
Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée de passer au point 6.3 40 ans de la Soge.



Proposée par Béatrice Gervais
Appuyée par Thomas Nérisson
Adoptée à l'unanimité

6  .  3 40 ans de la Soge  

Que les 40 ans de la Soge, ait lieu à la cafétéria ;
que le prix des billets soit de 3$ en prévente et 5$ à la porte ; 
que Sarah fasse une affiche d'ici la semaine prochaine pour promouvoir l'événement ;
que l'on envoie 10 billets gratuits par association étudiante ;
que François Poitras et Émilie Champoux aille voir Denis Dumais pour discuter de la logistique ;
que Émilie Champoux appelle au poste 23 (permis d'alcool) ;
que ces décisions soient effectives après que l'Assemblée générale les ait entériné.

Proposée par Béatrice Gervais
Appuyée par Thomas Nérisson
Adoptée à l'unanimité

Retour au point 1.3

1.3   Suivi des mandats  

1.  4   É  lections   partielles  

Que l'on déclenche une élection partielle pour la première Assemblée générale de la session 
d'hiver 2013. 

Proposée par Béatrice Venne
Appuyée par François Poitras
Adoptée à l'unanimité

1.  5   AG  

1.  5  .  1 Proposition  s  

Que l'on reconsidère l'ordre du jour adopté au conseil exécutif du 7 janvier et que l'on adopte le 
suivant :

0. Procédures d'ouverture
    0.1 Ouverture
    0.2 Praesidium
    0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
    0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
    0.5 Avis de motion
1. Local
    1.1 Logiciels libres



    1.2 Village des organismes 
2. National
    2.1 Question autochtone
    2.2 Projets de loi Omnibus
3. Procédures de clôture
    3.1 Questions à l'exécutif
    3.2 Varia
    3.3 Levée

Proposée par Béatrice Venne
Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis
Adoptée à l'unanimité

Que l'on reconsidère la proposition adoptée lors du conseil exécutif du 7 janvier : « Que l'on 
propose à l'Assemblée Générale d'accepter l'offre de l'administration concernant le local du 
FRAC (D-2636), c'est-à-dire de le repeindre à leurs frais. ».

Proposée par Thomas Nérisson
Appuyée par Béatrice Venne
Pour, 4 ; Contre, 1 ; Adoptée à la majorité des deux tiers 

2. Mobilisation
2.1 Retour sur le comité mob
3. Trésorerie
4. Externe
4.1 Prochain CRAM 
5. Interne
5.1   Intersyndicale  
5.2   Comité de révision de la Charte  
6. Animation
6.1 Retour sur la journée de formation
6  .  2   Prochain(s) Bière(s) et débats  

Que Alexandrine Larson-Dupuis prévoit les quatre dates des Bières et débats de la session d'hiver 
2013, et fasse les demandes pour les permis d'alcool. 

Proposée par Béatrice Venne
Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis
Adoptée à l'unanimité

8. Pédagogie
9. Formation continue
10. Varia
10.1   Technicien informatique pour le serveur  
11. Levée


